

EMPRESA REALIZARÁ RETIROS EN LOS DOMICILIOS

En 30 mil hogares comienza innovador plan de reciclaje

La iniciativa considera la entrega de sacos por polígonos de lunes a sábado, proyectando en una primera etapa una cobertura del 50% del límite urbano de Chillán.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El municipio comenzó la entrega de sacos para que más de 30 mil viviendas puedan reciclar desde sus hogares.

La puesta en marcha de un convenio entre el municipio y ReSimple (corporación de derecho privado sin fines de lucro), permitirá el retiro de envases y embalajes desde 30.451 hogares del radio urbano de Chillán.

El primer paso consistió en el inicio de la entrega de sacos al 50% de la población de Chillán, los cuales cuentan con un flyer descriptivo del servicio e información de los envases y embalajes a reciclar, cuya distribución se divide en polígonos asignados a cada día de la semana entre lunes y sábado, informó el municipio.

Cuando los sacos hayan sido entregados en su totalidad en sus respectivos polígonos, el servicio de reciclaje comenzará sus operaciones en forma gradual. De esta manera, en el inicio de su marcha blanca, el camión recolector habilitado con cámaras y GPS en su ruta, se encuentra listo para iniciar el recorrido en el sector 1, asignado al día lunes.

Conforme avance la iniciativa se entregará un acopio (saco amarillo con código informativo QR) junto con un volante de recolección que detalla los días y zonas de recolección del camión recolector, lo que permitirá



a cada usuario separar sus residuos y conocer las rutas de este vehículo durante la semana. Se solicitará a la comunidad dejar sus residuos reciclables de envases y embalajes en el saco dispuesto.

¿Qué se podrá reciclar? Plásticos: botellas de bebida, agua o jugo, envases de shampoo, detergente y productos de limpieza. También envases plásticos como envoltorios de pan, pasta, arroz, toallas de papel y/o servilletas; Cartones para líquidos y alimentos (envases comúnmente conocidos como "Tetra Pak"); Latas y hojalatas: Latas de bebidas, cervezas, jugos y conservas. Papeles y cartones; Bolsas de papel, cajas de cereal, zapatos, té, cajas de pizzas y huevos, por nombrar algunos.

El alcalde Camilo Benavente aseguró que, de esta manera, más de 100 mil vecinos y vecinas tendrán la opción de separar sus residuos reciclables, para que una vez por semana sean retirados por los recicladores de base certificados por ReSimple desde la puerta de sus hogares.

"Estamos felices de que inicie la puesta en marcha de un sistema de reciclaje progresivo, con miras a transformar a usuarios y recicladores en una piedra angular de la cadena de reciclaje, fortaleciendo nuestro compromiso con la economía circular que Chillán tanto necesita", indicó el edil.

En este sentido, al implementar la instancia conjunta entre ReSimple y la Dirección de Medio Ambiente,

Aseo y Ornato, se indicará a la comunidad dejar sus elementos de reciclaje afuera de sus casas antes de las 8 de la mañana, donde todo residuo deberá estar limpio, seco y aplastado para ser reciclado. Mayor información en reciclare.resimple.cl o en la App de ReSimple.

Daniela Navarro, Gerente de Operaciones en ReSimple sostuvo que: "Iniciar el proceso de recolección de residuos reciclables casa a casa en la comuna de Chillán es un gran paso para continuar avanzando en la implementación de la Ley REP en el país. En esta primera etapa tendremos una cobertura del 50% del límite urbano de la comuna, impactando 30.451 hogares aproximadamente".

Entrega de manera progresiva

La entrega de acopios se efectúa de manera progresiva, por lo que el municipio llamó a ser pacientes en la recepción de los sacos de reciclaje. Dentro de las responsabilidades del productor bajo la Ley REP (Responsabilidad Extendida del Productor) se busca dar mayor protagonismo a los recicladores de base, quienes participarán activamente del proceso de recolección tras diversas capacitaciones, formalización y certificación.